
２０１１年１月第２週号 

第２２９９回 
 

平成２３年１月１４日(金) 点鐘１２：３０〈晴れ〉     

 

◆ロータリーソング  『我等の生業』 

◆四つのテスト  ～言行はこれに照らしてから～ 

 

       １．真実か どうか       

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

 

◆お客様紹介 

 ・米山奨学生／ 閻 宏偉さん 

■ 会長挨拶及び報告        榊原 行夫会長   

早いもので今日は２週目となり、クラブフォーラムです。

◇２１日は、創立５０周年記念準備委員会が行われま

す。 

◇２８日は、移動例会です。南房総の鋸南町・保田へ行

き、海鮮料理を堪能し、水仙ロードを見学します。皆さん

こぞってご参加下さい。 

◇２月１５日は、第３分区ＡＢ合同でインターシティミーテ

ィングが開催されます。皆さんのご出席、宜しくお願い致

します。 

 

■ ご挨拶                             

本田 博会員 

私の母が 1 月 4 日に９４歳で永眠致しました。葬儀も

無事終わりました。クラブから、また会員の皆様からご香

典、生花、弔電を戴きまして有難うございました。厚く御

礼申し上げます。 

 

■ 幹事報告               小林  透幹事   

当クラブのニコニコボックスについて、卓上にあるボッ

クス（金の箱）へのご寄付は、ロータリー財団へ全額寄付

しています。嬉しかったことや楽しかったことなどを用紙 

 

へ記入していただいているﾆｺﾆｺボックスにつきましては、

会の運営費にさせて頂いております。 

 今後も宜しくお願い致します。 

■ ニコニコボックス報告                  

☆本田 博会員 

この度の母の葬儀におきましては、弔電及び生花とご香

典を頂戴致しまして誠に有難うございました。 

 

■ 出席報告 (会員数３９名)                      

 

出席者数３３ 欠席者数 ６ ﾋﾞｼﾞﾀｰ １  修正出席率 次回にて 

 

千葉市内例会変更のご案内 メーキャップにご利用下さい 

 

 

  第２３００回例会 

日時⇒  平成２３年１月２１日(金) 点鐘１２：３０ 

演題⇒  『千葉モノ ２０１１』 

卓話者⇒ 千葉都市モノレール㈱ 

        代表取締役社長 大澤 雅章様 

第２３０１回例会 

＜懇親移動例会＞ 

日時⇒  平成２３年１月２８日(金) 点鐘１２：３０ 

行先⇒  南房総・鋸南町 

  ※お食事処「ばんや」で海鮮料理を堪能！ 

  ※日本三大水仙群生地・鋸南町の水仙ロードを見学 

 

 

                                  

  

 

 
 

 

国際ロータリー第２ ７ ９ ０ 地区 

千葉南ロータリークラブ週報 
ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＣＨＩＢＡ ＳＯＵＴＨ 

創 立 １９６４年３月２日   例会日 毎金曜日１２時３０分    例会場  オークラ千葉ホテル 

会 長 榊原 行夫       幹 事 小林 透           雑誌会報委員長 瀨谷 研一 

事務局 〒260-0027千葉市中央区新田町１２-１ トーシン千葉ビル７階   ＴＥＬ ０４３-２４５-３２０４ 

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 10,000 円 累計 352,000 円 

金の箱   1,070 円 累計 20,058 円 

千葉ＲＣ 月 2/14 三井ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ千葉 

千葉西ＲＣ 火 1/25・2/15 ｾﾝｼﾃｨﾀﾜｰ「東天紅」 

千葉幕張ＲＣ 火 2/15・22 ｱﾊﾟﾎﾃﾙ＆ﾘｿﾞｰﾄ東京ﾍﾞｲ 

新千葉ＲＣ 水 2/16 京成ﾎﾃﾙﾐﾗﾏｰﾚ 

千葉北ＲＣ 水 1/26・2/16 ﾎﾃﾙﾎﾟｰﾄﾌﾟﾗｻﾞちば 

千葉中央ＲＣ 木 2/17 三井ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ千葉 

千葉港ＲＣ 木 2/17 京成ﾎﾃﾙﾐﾗﾏｰﾚ 



★ クラブフォーラム ★ 

クラブ奉仕委員会         瀨谷 研一副委員長 

本日は代理での発表となりますが、原稿は特に託され

ていませんので私なりの発表とさせて頂きます。 

本年度の榊原会長のコミットメントとして大きく二つ掲

げておられます。先ず、会員の増強です。そしてクラブ

の充実でございます。それを受けまして、今年度のクラ

ブ奉仕委員会の活動方針として、①会員の増強。②例

会出席の奨励により会員同士の知己を高め、クラブ内の

融和を図る。③ロータリーライフを楽しいものとする。 

会員増強に関しては退会者を出さないような努力をす

る。そのためには、例会をもっともっと魅力的なものに作

り上げて行こうということです。更にもっと有意義なロータ

リークラブとしての活動を実践して行こうということで、親

睦委員会を中心に楽しく愉快で且つ活気のある例会或

いはイベントを作って行こうということです。 

そして、会員相互の懇親と理解を深めるために何らか

の手段を取ろうということで、本日も行いましたが、席のく

じ決めもその一環です。 

それから、プログラム委員会を中心にバラエティに富

んだ魅力ある例会作りを行っていこうということで、プログ

ラム委員の皆様は苦心していらっしゃることと思いますが、

興味深いお話をして下さる卓話者をお選び頂ければと

思います。時には見たことのないようなアトラクションを取

り入れてご披露するといったようなことも取り入れて行きま

す。 

雑誌会報委員会としては、会員皆様を啓蒙し、出席

率向上の一助となるような情報を発信し伝達するような

週報を作っていきます。 

会員関係の卓話を月に一度のペースで取り入れられ

ており、均当化された素晴らしいプログラムだと思います。

7 月には千葉市張にお出で頂き、市の行政についてお

話を伺いました。また、１０月には、「海上自衛隊・館山航

空基地」を見学し、隊員さん達と一緒にカレーライスを食

しました。１１月には紅葉シーズンということで、いずみ自

然公園を散策し、「倶楽部泉水」で美味しい料理を堪能

しました。四半期に一度の移動例会もバランスの取れた

ものだと思います。暮れに行われた忘年家族例会は、大

変活気のある楽しい例会だったと思います。 

一年間の方針と上期の報告をさせて頂きましたが、下

期も少しでも会員の皆様方にお喜び戴けるような活動を

継続させて行きたいと思っております。 

 

職業奉仕委員会            塩谷 邦昭委員長 

職業奉仕の活動は文言ではなかなか言い表せないの

ですが、今は、毎週の例会の中で、「四つのテスト」を唱

和しておりますが、「四つのテスト」が普及していることは

とても良いことだと思っております。 

職場訪問を親睦委員会と合同で年に２・３回行ってお

りますが、大勢の皆さんのご参加をお願いしたいと思い

ます。 

職業奉仕「四つの反省」 

１． 顧客に対して： 

最上の品質、最高のサービスを提供しているか 

常に正直と親切を旨としているか 

２． 従業員に対して： 

彼等の長所を十分に認めかつ買っているか 

安全で快適な職場を確保しているか 

自ら誠実、正直、善意の手本を示しているか 

３． 競争者に対して： 

公正な態度で接しているか 

あなたは、行動をもって誠実に感銘させているか 

彼らとともに事業水準の高揚につとめているか 

４． 協力者に対して： 

公正でしかも友情に満ちた関係を保っているか 

いつも支払いはよくしているか 

下期も出来るだけ、ロータリーの仲間の中で良い情報

を提供し、楽しく例会に出席出来るように、また、親睦を

深めていくという形で協力して行きたいと思います。 

 

社会奉仕委員会            金親 博榮委員長 

上半期報告 

◆「第８回国際里山の集い」開催 （平成２２年８月１日(日)）  

薄曇りの草刈り日和。１０年目となる。 

参加者総数⇒ ４７名 

（千葉南会員１５名、その他のＲＣ６名、財団奨学生３

名、ソロプチミスト千葉６名、CATV 取材１名、その

他１６名） 

◆ひかり学園支援事業 (塩谷邦昭会員) 

・農産物の購入   

会員                        １４１，６００円 

他クラブ(事務局・千葉ＲＣ)       ６５，９００円 

第３分区Ｂ分区合同ゴルフ会賞品 ６０，０００円 

２６７，５００円 

・バザー献品  

テレビなどの電化製品 食器類の家庭用品の寄贈 

（多古町フェステイバルは、雨天のため開催中止） 

◆都川の環境を考える会（北原俊彦会員、竹尾白会員）  

イベント開催に対して協賛金 

下半期計画 

◆「第３４回Ｒ.Ｙ.Ｌ.Ａセミナー」開催  

（Ｒロータリー・Ｙユース・Ｌリーダーシップ・Ａアワード） 

 日 時⇒平成２３年２月１９日（土）～２０日（日）  

 場 所⇒上総地域交流センター(君津市) 

（１６～３０歳の男女・ロータリアン１名） 

・千葉南ＲＣからのエントリー(上田欽一会員) 

綜合警備保障㈱千葉支社 社員 大木さん、小野さん

が参加。 

国際奉仕委員会    竹尾  白委員長 

 ロータリー財団への寄付と米山記念奨学会への寄付

目標達成に向けて努力をしております。 

 


